
Bauherr Client
Sappi Europe SA, Brüssel mit Proximity BBDO, Brüssel, Gemeinde Hechtel-
Eksel und der Agency for Nature and Forests, Hasselt

Architektur Architecture
Baumraum, Dipl.-Ing. Architekt Andreas Wenning, Bremen

Realisierungsdatum Year of realisation
2012

Produkte Products
Modul Q49, Modul Q49 Aqua, Modul Q36 IQ 

Einsatzbereiche Fields of use
Erschliessen, Empfangen, Konferieren, Arbeiten, Versammeln

Kurzbeschreibung/Konzept
Short description/Conception
Ein Baumhaus als Symbol für Nachhaltigkeit und den Schutz der Umwelt. 
Initiiert hat das spektakuläre Projekt im belgischen Hechtel-Eksel der in-
ternationale Papierproduzent Sappi zusammen mit seiner Kommunikati-
onsagentur Proximity BBDO, der Gemeinde Hechtel-Eksel und der Flemish 
Forest and Nature Agency. Auf einer Waldlichtung integriert sich das 
sanft geschwunge Baumhaus in die Kiefernwipfel und strahlt doch he-
raus. Konzipiert als besonderer Ort, an dem sich die Partner des Projektes 
und externe Gruppen zusammenfinden um über Umweltschutzfragen zu 
beraten, teilt es sich im Wesentlichen in zwei Baukörper. Nimbus Modul Q 
LED-Leuchten ergänzen das Projekt perfekt. 
A tree-house as a symbol of sustainability and ecology. This spectacular 
project in Hechtel-Eksel in Belgium was initiated by the international pa-
per producer Sappi together with its communication agency Proximity 
BBDO, the city of Hechtel-Eksel and the Flemish Forest and Nature Agen-
cy. Situated in a forest clearing, the gently curved tree-house blends into 
the tops of the pine trees and yet seems to shine through at the same 
time. Designed as a special place where the project partners and external 
groups can come together to speak about ecology issues, the tree house 
is essentially divided into two structures. 
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